

Eine Christliche Theorie der Gerechtigkeit ist eine pluralismusfähige Gerechtigkeitsethik für alle Menschen unterschiedlichster Weltanschauung.

Angesichts globaler Probleme wie extremer Armut, vielfältiger Unterdrückung von Menschen und ökologischer Bedrohungen ist für die christliche Ethik ein Paradigmenwechsel zu einer konsensorientierten Ethik der Gerechtigkeit mit globaler Reichweite notwendig.

Die Autorin: Prof. Dr. Elke Mack unterrichtet Christliche Sozialwissenschaften und Sozialethik an der Universität Erfurt.